

Datum: 04.09.2024

Pressemitteilung: Endspurt in der ZwischenZeit am Büchel

Die ZwischenZeit auf der Fläche des ehemaligen Parkhauses am Büchel bringt seit Frühjahr 2023 neues Leben in die Innenstadt. Mehr als 30 große Veranstaltungen wie Festivals, Bandauftritte, ZwischenFeste und zum Beispiel die beliebte ZwischenMahlzeit, aber auch Diskussions- und Informationsveranstaltungen haben zahlreiche Besucher*innen an den Büchel gelockt. Die aktive Spielzeit der ZwischenZeit biegt nun auf die Zielgerade. Denn ab 2025 rollen am Büchel wieder die Bagger an, um die ersten neuen und dauerhaften Grün- und Freiflächen zu bauen.

Der September 2024 wartet aber nochmal mit vollem Programm auf, bevor es dann im Herbst ruhiger wird und das diesjährige Weihnachtsdorf am Büchel den Abschluss bildet:

Am Freitag, 6. September, findet die letzte ZwischenMahlzeit statt. Es gibt wieder ein breites kulinarisches Angebot von lokalen Gastronomen und die Live-Band „Sunthing“ tritt auf. Zudem präsentiert sich der Social Day Aachen am Büchel mit Highlights Akteur*innen, die an diesem Tag in sozialen Projekten tätig waren. Los geht es um 16 Uhr (Foodmarket ZwischenMahlzeit) bzw. 17 Uhr (Social Day).

Am Freitag, 13., und Samstag, 14. September, geht das erste Festival der Bierkultur in Aachen am Büchel an den Start. Hier stellen sich Craft-Bier-Produzenten aus ganz Deutschland vor, begleitet von DJs und Livemusik. Los geht es um an beiden Tagen ab 16:00 Uhr.

„Lass ma tanzen – Openair“ heißt es dann am Samstag, 21. September. Parallel zum Aachener September Special bitten hier verschiedene Aufleger zum Tanz. Beginn ist um 14 Uhr.

Die Veranstaltungsreihe „Meffis gegen Gewalt“ von Mittwoch, 25. September, bis Samstag, 28. September, besteht aus Vorträgen, Begegnungen, Workshops, Konzerten. In Kooperation mit SOLWODI, Sea-Eye, Health for Future, dem Aachener Bündnis für ein Ende der Gewalt und anderen freut sich der Verein „Hi, wir sind die meffi.s e.V.“ sowohl am Büchel als auch im Soziokulturellen Zentrum meffi.s in der Mefferdatisstraße 16-18 über viele Teilnehmende.

„Wichtige Meilensteine, gute Aussichten: das Altstadtquartier Büchel geht in die nächste Runde!“. Unter diesem Titel lädt die Städtische Entwicklungsgesellschaft Aachen (SEGA) am Dienstag, 1. Oktober, um 18 Uhr in die Citykirche in der Großkölnstraße ein. Die SEGA gibt eine Rückschau auf die bisherigen Entwicklungsstufen und eine Vorschau auf die anstehenden Bauphasen. Der nächste Meilenstein im Projekt ist nämlich erreicht, die Freiraumplanung steht und hat die Zustimmung der politischen Gremien erhalten. Das SEGA-Team freut sich, die Inhalte und die Ausbauphasen öffentlich vorzustellen. Parallel wird eine neue Freiraumausstellung mit dem Planungsstand am Büchel eröffnet.

Herzlich Willkommen also zu einem bunten Herbst am Büchel!

Das Programm der ZwischenZeit am Büchel im Internet: www.zzab.de.

Das beigefügte Foto kann zur journalistischen Aufbereitung der Pressemitteilung kostenlos unter Angabe des Copyrights Foto: SEGA/Andreas Steindl

Kontakt SEGA: Antje Eickhoff
Städtische Entwicklungsgesellschaft Aachen GmbH&Co.KG
Mefferdatisstr. 16-18
52062 Aachen; Tel: 0241/942605-14; a.eickhoff@sega.ac; www.buechel-aachen.de